

MI TESTIMONIO, MI HISTORIA

ME LLAMO NORMA, TENGO 74 AÑOS Y NACÍ EN UN LUGAR LLAMADO AGUADA DE GUERRA, EN LA PROVINCIA DE RIO NEGRO.

ESTUDIAR SIENDO ADULTO ES UN **DERECHO**, PORQUE PODEMOS DESEMPEÑARNOS EN DIFERENTES AREAS. POR EJEMPLO, HACER UN TRAMITE EN EL BANCO O PODER LEER UN PROSPECTO DE UN REMEDIO.

ANTES PENSABA QUE ESTUDIAR DE GRANDE, ERA ALGO QUE SI DECIAMOS TENIAMOS TEMOR DE QUE ALGUIEN SE RIERA.

PERO AL IR A LA ESCUELA ME CAMBIO, PORQUE AL CONTARLES A MIS AMISTADES SE PUSIERON MUY CONTENTAS.

LA VERDAD, UNO SE DA CUENTA DEL CAMBIO. ANTES CASI NADIE TERMINABA LA PRIMARIA POR RAZONES ECONOMICAS Y LA MAYORIA DE LAS PERSONAS TRABAJABAN EN EL CAMPO.

ESTOY MUY CONTENTA DE IR A LA ESCUELA Y SIENTO EL AFECTO QUE TIENEN LAS MAESTRAS CON NOSOTROS.

¡¡¡SI DIOS QUIERE ESTE AÑO TERMINO MI ESCUELA PRIMARIA!!!



Norma Cifuentes

(Recibiendo el certificado de “La promesa a la Bandera”)